dales y las ideas políticas de este caballero. «Y, cosa rara! ¡Es un hombre culto y cortés, a pesar de ser demócrata!».

Hablando de James Kent, eminente político liberal:

«Toda teoría del gobierno que suponga que la masa del pueblo es virtuosa y capaz de obrar virtuosamente y está dispuesta a hacerlo-escribía a Webster-es evidentemente utópica y seguirá siéndolo hasta la consumación de los siglos». Desconfiando profundamente de la democracia, se sirvió de sus vastos conocimientos de la historia de las repúblicas antiguas y medievales para demostrar la proposición favorita de los federalistas (a la cual Paulding le hizo algunos disparos en sus Letters from the South-Cartas del Sur, de que la democracia no es más que un nombre eufemístico del gobierno de la chusma y conduce rápidamente a la anarquía y al despotismo. Rechazaba sin examinarla toda doctrina niveladora, por considerarla de antemano como axiomáticamente errónea.

«Nunca se vió semejante desgobierno. Nuestros torys ricos están desconcertados y alarmados, viendo cómo vamos cuesta abajo. Mi opinión es que el permitir el sufragio universal y una prensa desaforada, es incompatible con el buen gobierno y la seguridad de la propiedad, y que el gobierno y el carácter de este país marchan